## **DISPARATORIO**

...Porque el profesor Senet, argentino, tiene ahora en 1930 cincuenta y dos años de edad......

Nació Senet en San Martín de la provincia de Buenos Aires, el 29 de Marzo de 1872.—Prólogo de Rodolfo Tomás y Samper en Origen y evolución de los sentimientos morales y religiosos, por Rodolfo Senet. Pág. 5, Madrid, 1930.

—Bueno, niños, más continencia —amonesto, adoptando el aspecto de un abuelo con nietos barbudos y agrego:—En tiempos de Santa María y Balmaceda había más decencia; recuerdo mis años mozos cuando vivía con la querida de un Ministro, y ésta ya cincuentona me decía: «En tiempos de Prat y O'Higgins había más decencia...»—Juan Mansoulet: Maromeros. Pág. 93. Santiago, 1930.

Total de las inversiones hechas por los Estados Unidos en el mundo. Según estadística del Departamento de Comercio, ellas alcanzan a 7,477.735,000 de dólares. En Chile habría un capital invertido de 1,547.895,000 de dólares.

Washington, 24 ......

Dicha cifra está repartida como sigue:

1,547.895,000 dólares en Sud América.

El detalle de las inversiones en Sud América es el siguiente: 422.593,000 dólares en Chile.

Servicio cablegráfico mundial, etc. El Mercurio, Santiago, 25 de Noviembre de 1930.

El conjunto de los aparatos, que ocupan poco lugar, comprendido el montaje, cuesta cerca de 1,500 liras (210 pesos de nuestra moneda, más o menos).—Automovilismo. Ensayos de un nuevo tipo de carburante. Las Ultimas Noticias, Santiago, 18 de Diciembre de 1930.

Cuando la dueña del hotel de Francia que no cabía por la puertecita en que vivían Arlarza y su socio, le anunció la visita a Diego, éste no se movió.

Aquellos recuerdos le había quedado bien grabados. Los utilizó para hacer una crónica festiva sobre «El llamado de la selva», de Jack London, el insigne humorista norteamericano.—Ramón Valenzuela Matte: El error de Adriano, Santiago, 1930. Págs. 13 y 78, respectivamente.

Además, como ha dicho Gabriela

Mistral, la embriaguez del viaje aumenta por años, y en el 2000 se señalará como a un albino a aquel que no lleve en el cuerpo el olor de sus cuatro Continentes.—Renato Valenzuela: Navegando hacia Nueva York. Las Ultimas Noticias, Santiago, 18 de Diciembre de 1930.

Politeama.—Portal Edwards. Especial: Guardia nocturna (sonora), por Billie Dove.

Noche: despedida del doctor Javier, con la resurrección del muerto vivo.—Los espectáculos de hoy. El Mercurio, Santiago, 2 de Diciembre de 1930.

De la Facultad de Biología depende el Instituto Pedagógico.— Hoy cumple 88 años la Universidad de Chile. El Diario Ilustrado, 19 de Noviembre de 1930.

En este breve volumen hallamos un panorama completo de la vida de Darío en Chile, rectificando algunas fechas equivocadas en obras de otros autores y poniendo en su verdadero lugar algunos hechos cambiados aún por el mismo poeta, como aquel del artículo sobre don Miguel Luis Amunátegui, publicado por Darío en un diario centroamericano, y que él en sus Memorias afirma haber escrito, a petición del director de El Mercurio, momento después de haber desembarcado en Valparaíso.-Paradox: Crónica literaria. Letras, Santiago, N.º 25, Octubre de 1930. Pág. 20.

El acuerdo de 1900 de la Argentina, el Brasil y Chile (los Estados A B C) parece ser que fué reforzado por el tratado de arbitraje obligatorio de 1915.—G. Bessedowsky: Al servicio de los Soviets. Memorias de un diplomático soviético. Pág. 222. Barcelona, 1930.